

Dimanche 9 mars – C

I^e dimanche de carême

Le carême

Comme tous les ans, l'Église nous invite à revenir à la source de notre sainteté et à raviver notre démarche de conversion car depuis notre baptême le Seigneur, qui a fait Sa demeure en nos cœurs, s'y trouve à longueur de temps et nous y attend.

Cette sainte quarantaine correspond aussi au moment de la dernière préparation des catéchumènes avant leur baptême. Les cérémonies des scrutins, en particulier, sont de bons moments pour nous rappeler, à nous les baptisés de vieille date, quelle est la force de la vie du Christ qui nous habite et les capacités de résistance et de combat qu'elle met à notre disposition. Car le carême est le temps opportun pour faire briller cette vie du Ressuscité contre l'obscurité de nos penchants mortifères.

Si donc le Seigneur habite au plus profond de notre être et qu'avec Lui nous possédons toute l'artillerie utile au combat de Sa lumière contre nos ténèbres, alors pourquoi sommes-nous si lents à donner toute la place à Celui qui a donné sa Vie pour nous ? Peut-être est-ce parce que notre foi est timorée ? Ou parce que notre espérance est en mode de veille ? Ou encore notre charité peu ardente ? Peu importe les raisons réelles ou supposées, le carême est là pour nous réveiller chaque année, nous ouvrir les yeux sur Dieu et son Christ, sur leur victoire au travers de la croix, sur leur amour inconditionnel qui fait de nous des vivants. Pour nous donner l'exemple et le courage nécessaire, Jésus nous parle, aujourd'hui, de son propre combat, dans lequel nous pouvons discerner tous les nôtres.

Je vous invite donc à faire de ce carême un temps de (re)découverte de l'Amour de Dieu et de toutes les promesses qu'Il nous a faites. Celles-ci sont condensées dans l'Écriture Sainte choisie et ciselée par l'Église pour ces quarante jours. Lisons et méditons ces paroles quotidiennes et laissons-nous interpeller par Celui qui « nous a aimés et a donné sa vie pour nous ».

Père Yannick

Basilique N.-D. du Perpétuel Secours

55, bd de Ménilmontant - 75011 Paris © 01 48 05 94 93

secretariat@basilique-ndps.fr Site: www.basilique-ndps.fr





Horaires des messes :

Dimanche: 10h30 et 19h

Lundi: 19h

Du mardi au samedi: 12h (sauf vacances

scolaires) et 19h

Confessions: Mardi à vendredi: 17h30-18h45 –

Samedi: 10h30-11h45

Annonces paroissiales

Dimanche 9 mars : 1e dimanche de Carême

10h30 : Messe, 17h30 : Chapelet

18h00 : Adoration eucharistique

18h30 : Office des vêpres

19h00 : Messe

Messe à 12h : du mardi au samedi, sauf vacances scolaires.

Messe à 19h : du lundi au samedi (messe anticipée) Adoration eucharistique : du lundi au vendredi à 19h30 Chapelet : du lundi au vendredi à 18h15 et le samedi à 11h15

● Lundi 10 mars : Sainte Marie-Eugénie Milleret, fondatrice des sœurs de l'Assomption

à 15h00 : réunion « A la découverte de la Bible » (entrée par la crypte)

<u>à 18h30</u>: réunion de l'Amitié Judéo-Chrétienne de l'Est parisien: voir détails en 4^e page (entrée par la crypte)

à 19h15 : réunion du Groupe de prière des Mères (entrée par la crypte)

- Jeudi 13 mars : 12^e anniversaire de l'élection du Pape François
- Vendredi 14 mars:

à 12h30 et à 17h30 : chemin de croix

<u>à 19h00</u>: messe votive au Saint-Esprit. Après l'adoration du Saint-Sacrement, enseignement de M. le chanoine Duloisy jusqu'à 20h30.

● Samedi 15 mars : Sainte Louise de Marillac, fondatrice avec Saint Vincent de Paul des Filles de la Charité

<u>à 17h15</u> : catéchisme pour les enfants du CE1 au CM2 (entrée par la crypte)

à 19h00 : messe anticipée

• Dimanche 16 mars : 2^e dimanche du Carême

Quête pour l'Institut Catholique

Catéchèse sur le sacrement de l'eucharistie, après les messes de 10h30 et 19h00 Eveil à la Foi au cours de la messe de 10h30

Le denier, c'est notre vitalité!



Chacun de nous souhaite pouvoir aller à la messe le dimanche, se confesser, confier ses enfants ou ses petits-enfants au catéchisme ou à l'aumônerie, participer à des rencontres, des repas partagés, des réunions spirituelles. Tout cela n'est vraiment possible que si l'Eglise est présente et active.

Si nous voulons que l'Eglise soit présente à chaque moment de notre vie, il est nécessaire que, nous qui avons besoin d'elle, nous lui permettions d'être présente. Et pour qu'elle soit présente, elle doit être vivante. Pour être vivante, elle a besoin d'énergie tant spirituelle qu'humaine. Le denier est une partie des moyens qui permettent la vie matérielle de l'Eglise et spécialement de la paroisse locale à laquelle je tiens.

Mais tout caché qu'il soit, le Denier n'est pas optionnel, il est vital. Sans lui, pas de rémunération pour les salariés et les prêtres, pas de moyens de financer la vie quotidienne dont vous connaissez la part couteuse dans un budget. Aujourd'hui, dans notre paroisse, le denier ne couvre même pas les dépenses occasionnées par les rémunérations et cela est grave, car si nous ne relevons pas ce défi, nous irons à une réduction drastique de tout ce qu'une paroisse peut proposer et je pense que personne ne veut que cela arrive.

Nous tenons à notre vie paroissiale, alors il faut nous donner les moyens de la maintenir. Je compte sur vous pour relever ce défi!

De notre côté, nous sommes, avec le Conseil Pastoral, en train de réfléchir pour vous proposer avant la fin de l'année des moments de convivialité et de partage qui manifesteront et stimuleront notre vitalité.

Père Yannick

Parcours jubilaire dans notre basilique



Le parcours jubilaire dans notre basilique est maintenant en place et chacun de vous peut l'effectuer au moment où il le souhaite. Ce parcours débute à l'entrée principale sur le boulevard de Ménilmontant.

Des dépliants sont à votre disposition au premier panneau et contiennent des détails sur les 5 étapes à suivre pour recevoir l'indulgence pleinière.

Concernant la toute dernière étape – la chapelle de l'Espérance – nous devrions recevoir les signets la semaine prochaine et les disposerons dans la chapelle dès qu'ils seront arrivés.

Conférences de carême de Notre-Dame de Paris

Les conférences de Notre-Dame de Paris auront lieu chaque dimanche de carême à Notre-Dame de Paris (conférence à 16h30, vêpres à 17h15, messe à 18h).

- Le 16 mars : « Itinéraire musical à Notre-Dame de Paris : le Magnificat, modèle de la prière chantée de l'Église » par Sylvain Dieudonné
- Le 23 mars : « Du Moyen Âge au XXIe siècle, un itinéraire spirituel et musical avec Marie » par Éric Lebrun
- Le 30 mars : « De la fille de Sion à la mère de l'Église, un itinéraire liturgique avec Marie » par Gilles Drouin
- Le 6 avril : « Stabat mater, ou l'heure du changement d'ange » par Anne Lécu
- Le 13 avril : « La Femme de l'Apocalypse, Reine de la Paix ? » par Régis Burnet

Ces conférences seront diffusées en direct sur KTO Télévision et France Culture (et en différé sur Radio Notre-Dame et RCF).

Forum Viva!

Les 22 et 23 mars prochains aura lieu, au Parc Floral de Paris, un forum dédié à la famille, à la vie et aux fragilités. Un lieu de rencontre et de réflexion pour toutes les générations : 150 intervenants, 50 auteurs en dédicace, 50 associations à découvrir, 2 parcours pour les jeunes, 1 soirée festive.

Que vous soyez lycéen, étudiant, pro ou jeune pro, aidant, parent ou grandparent, ce forum est une opportunité unique de se renseigner, se former, partager ou s'engager sur des sujets qui façonnent notre société.

Pour plus d'information et le programme : www.viva-leforum.fr

Réunion de l'Amitié Judéo-Chrétienne de l'Est Parisien

La prochaine réunion de l'Amitié Judéo-Chrétienne de l'Est parisien se tiendra le lundi 10 mars à 18h30 et aura pour thème « Déambulation du côté du féminin dans nos écritures... Esther et autres femmes d'influence ».

Elle sera animée par Mme Eliette Abécassis, auteure et femme de lettres, la Pasteure Esther Mélanie Boulineau (Eglise protestante Unie de Béthanie) et le Père Antoine Guggenheim (église Notre-Dame d'Espérance de Paris) (entrée par la crypte).